

Chequea Ramiro Valdés reparación en termoeléctrica de Matanzas



Ramiro Valdés recorre la termoeléctrica de Matanzas. Foto: Twitter.

Matanzas, 11 jun (RHC) El viceprimer ministro y Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, chequeó este jueves las labores de reparación en la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras ubicada en la occidental provincia de Matanzas, reconocida como el mayor y más eficiente bloque unitario de Cuba.

En visita de trabajo a la planta, conoció que actualmente laboran en tres frentes fundamentales para sincronizarla al sistema electroenergético nacional cerca de las 11:00 de la noche de este viernes.

Valdés Menéndez se interesó, igualmente, por los progresos en el muro de contención anti olas, de gran importancia para la protección de las bombas de circulación de agua de mar, ante la inminencia de organismos tropicales como ciclones y huracanes.

Durante el intercambio, el Comandante de la Revolución enfatizó en la necesidad de mantener el autocuidado en el trabajo cotidiano, debido al latente riesgo de contagio de la Covid-19. (Fuente: [Radio Reloj](#))

Hoy visitamos la CTE "Antonio Guiteras" en Matanzas, donde compartimos con directivos y trabajadores del centro sobre la marcha del proceso de reparación de la tecnología. Un trabajo continuo durante 24 horas cada día, permitirá incorporar, en breve tiempo, esta Central al SEN. pic.twitter.com/6Znc0ysvnL

— Ramiro Valdés Menéndez (@ValdesMenendez) [June 10, 2021](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/260403-chequea-ramiro-valdes-reparacion-en-termoelectrica-de-matanzas>



Radio Habana Cuba